

Republik Maluku Selatan



Pemerintah Republik Maluku Selatan

Government in Exile of the Republic of the South-Moluccas

Amsterdam, 4 Octobre 2020

Le gouvernement de la République des Moluques du Sud soutient le désir d'indépendance des Kanaks, peuple indigène de Nouvelle-Calédonie.

Aujourd'hui, dimanche 4 octobre 2020, aura lieu le deuxième référendum au cours duquel les habitants de cet archipel du Pacifique pourront s'exprimer en tant que nation indépendante pour se libérer de la république française, dont la Nouvelle-Calédonie fait partie en tant que territoire autonome.

Le peuple Kanak est le plus grand groupe de population et lutte pour l'indépendance depuis 1980. Les hostilités ont abouti à un accord en 1998 dans lequel il a été convenu qu'un référendum sur l'avenir de l'État insulaire se tiendra en 2018, 2020 et 2022. Le premier référendum était en faveur de la partie de la population composée de personnes de d'origine non Kanak, principalement d'origine française et européenne.

Le gouvernement de la République des Moluques du Sud souhaite voir l'équilibre dans le deuxième référendum tourner en faveur du peuple kanak.

Le peuple de la République des Moluques du Sud et son gouvernement en exil montrent leur solidarité dans les efforts des Kanaks parce que nous pouvons nous identifier pleinement dans la lutte du peuple Kanak.

Malgré le fait que nos situations de départ diffèrent les unes des autres - le RMS a été proclamé État indépendant le 25 avril 1950. Après plusieurs années de lutte armée, le territoire du RMS est annexé et occupé par la République indonésienne à ce jour, malgré les principes du droit international - nous savons ce que signifie ne pas être en charge de votre propre territoire.

Les Moluques du Sud sont l'une des régions les plus riches d'Indonésie, tandis que les revenus ne profitent pas ou peu à sa propre population. Le gouvernement de la République des Moluques du Sud lutte également pour la paix, la sécurité et la prospérité pour son peuple et pour que le peuple ait la possibilité de déterminer son propre sort et son avenir.

Le gouvernement de la République des Moluques du Sud souhaite de tout cœur que le peuple Kanak puisse le faire dans un très proche avenir.

Mena Muria!

République des Moluques du Sud

Président
Mr. J.G. Wattilete